



Rouyn-Noranda, le 24 janvier 2025
Communiqué de presse
pour diffusion immédiate



Ed Pien, Memento (détail), 2009, corde, Mylar, tissu, miroirs, sable, 2 projections vidéo.

DOUBLÉ ! **LANCEMENT DE LA PROGRAMMATION 2025** **&** **INAUGURATION HUBBLO - PANORAMA**

VENDREDI 31 JANVIER DE 5 À 7
Bar \$ | Coin-Famille

Le Musée d'art vous invite au lancement de sa programmation 2025 !

2024 a vu s'opérer la mue du Musée d'art de Rouyn-Noranda. La chenille rampante de la Covid-19 s'est faite patiente chrysalide. Depuis le 1er février 2024, elle a pris la forme d'un papillon. Ou plutôt, de plusieurs papillons.

Les événements de notre programmation sont les ailes de ces papillons qui nous entraînent vers 2025. Ces ailes multicolores confirment les grands axes de l'action du MA : l'art local, l'art autochtone et l'art des Amériques.

Notre programme s'est densifié : toute une communauté s'active autour du musée et toute l'équipe du MA vous confie à être partie prenante de cette envolée ivre.



HUBBLO *PANORAMA* **28 janvier au 2 mars 2025**

Réalité virtuelle

Nadagam, Abitibi 360, websérie de réalité virtuelle de Serge Bordeleau

Panorama rassemble 12 créations de réalité virtuelle, chacune explorant un thème unique de l'histoire du Québec. De l'art symphonique ou opératique à des réflexions sur la mémoire, l'identité, l'écologie et la neurodiversité, ces œuvres documentaires ou de fiction offrent des expériences interactives et immersives. Les publics vivent ces récits à la première personne, revisitent des archives, s'immergent dans des paysages sonores et visuels et s'imprègnent du quotidien de personnages fictifs.

Les soutiens financiers

Le Musée d'art reçoit un soutien annuel de la Ville de Rouyn-Noranda, du ministère de la Culture et des Communications du Québec, d'Hydro-Québec et de Caisse Desjardins de Rouyn-Noranda.

-30 -

Pour Informations supplémentaires :
Jean-Jacques Lachapelle
Directeur général et conservateur en chef
819-762-6600